

Las güilas vuelan invictas

◆ **ANDRÉS MORA M.**
andres.mora@lateja.co.cr

La Sele mayor femenina cumplió en la cancha y goleó (6-1) a Martinica en el último juego de la fase de grupos del Premundial de la Concacaf.

Estas güilas, que están volando, hicieron historia al avanzar por primera vez y de manera invicta a las semifinales y pueden seguir creciendo.

El próximo viernes pelearán el boleto al Mundial de Canadá 2015 contra Trinidad y Tobago.

Las ganadoras de la mejenga del viernes van directo a la Copa del Mundo, las perdedoras deberán pulsar el otro boleto disponible en el juego por el tercer lugar.

El primer tiempo del juego contra las caribeñas fue totalmente tricolor; en el minuto cuatro fue el primer aviso por intermedio de Katherine Alvarado, quien lo intentó de media distancia, pero el remate se le fue desviado.

Tres minutos después cayó el primer pepino para las ticas en una jugada de tiro de esquina que cobró Alvarado y que encontró la cabeza de Fabiola Sánchez, quien llegó solita y la clavó entrando al área chica.

Las ticas la siguieron tocando y al minuto 21 fue el poste del marco de Benedicte Hubbel el que le negó la anotación a Cristin Granados.

El segundo gol cayó al minuto 25, cuando Carolina Venegas agarró la pecosa dentro del área, se quitó a Johanne Guillou y tiró de zurda, imposible para Hubbel.

Pasaron seis minutos y otra vez Costa Rica celebró.

Katherine Alvarado encontró desmarcada a Wendy Acosta que entró sola al área y con un fuerte zurdazo puso el tres por cero.

Costa Rica tocaba y tocaba, pero no pudo conseguir más goles en el primer tiempo.



Wendy Acosta (20) celebró su golcito con Carolina Venegas (9). AP

HISTÓRICO

La Sele femenina luchará por el boleto histórico hacia el Mundial mayor de Canadá 2015 este viernes a las 2:30 p.m. contra Trinidad y Tobago.

De ganar la semifinal pasará directo a la justa mundialista y a la gran final. Las perdedoras pulsarán el otro boleto en el juego por el tercer lugar. El cuarto puesto irá a un repechaje contra Ecuador.

Al suave. En el segundo tiempo las ticas la llevaron al suave, quizá más de lo que debían, aunque al minuto 49 el palo otra vez salvó a las de Martinica cuando Acosta sacó un buen remate.

Las caribeñas apretaron y jugaban mucho mejor que las nacionales, tanto así que de premio hicieron un gol; Prisca Carin recibió un pase desde la media cancha.

Carin cabeceó dentro del área y venció a Yirliana Arroyo, quien estaba un poco salida.

La Sele se salvó de recibir el se-



Las chicas celebraron con los pocos aficionados que llegaron. CORTESÍA FEDEFÚTBOL

gundo pepino cuando al 76 otra vez Prisca se fue sola y ante la salida de Arroyo pateó pero la bola dio en el poste y salió.

El técnico Carlos Avedissian mandó al 76 mandó a Raquel Rodríguez a poner orden.

Raquel metió el primero al 81 de cabeza, después un buen centro de Alvarado y el segundo dos minutos

después. Al irse sola se quitó a la portera y remató fuerte de derecha. Fueron el cuarto y quinto gol para las nacionales.

La cereza al pastel la puso Carolina Venegas al 90. "Caro" se encontró la bola dentro del área, le quedó un poco atrasada, pero ni lerda ni perezosa clavó el sexto pepino y de chilena.



Carolina Venegas celebró con todo el golazo de chilena. AP



Fabiola Sánchez empezó el festín para la Sele. AP